



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 056 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Dirección de Transportes vigila constantemente niveles de radiación de antenas de telefonía celular**

Entidad adquirió un moderno equipo para hacer las mediciones de radiación no ionizante.

El ingeniero José Távora, representante de la Dirección de Comunicaciones de la Dirección Regional de Transportes de Cajamarca, aseveró que constantemente se realiza un trabajo de vigilancia sobre la radiación de las antenas de telefonía celular, con la finalidad de evitar que esta radiación no sobrepase los límites permisibles.

El especialista detalló que las mediciones se realizan de manera inopinada y en todo el trabajo realizado, se comprobó que ninguna de las antenas de telefonía celular, supera los valores normales y de ser el caso, de inmediato se procedería a realizar las notificaciones correspondientes al Ministerio de Transportes y Comunicaciones, para que se adopten las medidas correctivas del caso.

El funcionario expresó que el monitoreo y vigilancia de la radiación en antenas de telefonía celular se lo está realizando en toda la región, por ello indicó que la población cajamarquina debe estar tranquila.

“Nosotros como Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones, con la adquisición de un moderno equipo de mediciones de radiación no ionizante, estamos vigilando el nivel de radiación de cada antena, solo con el propósito de garantizar la tranquilidad de la población en las 13 provincias de Cajamarca”, puntualizó José Távora.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 06 de febrero del 2019**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**